



G ehe nur hin in die Dunkelheit -
und lege deine Hand in die Hand Gottes
Das ist besser als ein Licht -
und sicherer als ein bekannter Weg.



Nach einem erfüllten, arbeitsreichen und von liebevoller Sorge für die Familie getragenen Leben,
nehmen wir Abschied von unserer lieben Mama, Schwiegermama,
Oma, Uroma, Ururoma, Schwester, Schwägerin und Tante,

Frau

Katharina Höber

geb. Wallner
gew. Obstlehenbäuerin

die am 29. Mai 2018, im 91. Lebensjahr,
versehen mit den Sakramenten der Kirche, von Gott zu sich gerufen wurde.

Unsere liebe Mama ist in der Kriegerkapelle Wald aufgebahrt.
Wir beten für sie am Donnerstag von 16.00 bis 18.30 Uhr
und anschließend beten wir den Seelenrosenkranz in der Pfarrkirche.

Den Trauergottesdienst feiern wir am Freitag, den 1. Juni 2018,
um **13.30 Uhr**, in der Pfarrkirche Wald im Pinzgau.

Anschließend geleiten wir unsere liebe Mama auf dem Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

In Dankbarkeit für die vielen schönen Stunden

Deine Kinder Rosmarie mit Rupert, Kathi mit Anton, Ferdinand mit Helga, Peter mit Irene

Deine Schwiegertochter Inge

Deine 19 Enkel, 33 Urenkel und 5 Ururenkel

Deine Geschwister Sepp, Gretl und Lisl mit Familien
und im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten